

[Accueil](#) > [Actu](#) > [Société](#) > [Social](#)

Soirée raclette avec les bénévoles de la ressourcerie



Un moment festif apprécié par l'ensemble des convives.



Social, Remoulins

Publié le 11/02/2023 à 05:06

CORRESPONDANT

Après la paella de l'été dernier qui a été un énorme succès, 45 bénévoles se sont retrouvés vendredi soir 3 février à la maison des associations pour passer une soirée raclette. Sous la forme participative qui prévaut au fonctionnement de l'association, chacun a apporté sa contribution pour la réussite de cette soirée de cohésion.

Le président Éric Gonsard, dans son discours de bienvenue, s'est réjoui "de l'ambiance positive qui règne au sein de la ressourcerie et de l'implication de chacun. De nouvelles têtes au dîner ont rejoint le groupe et c'est un signal rassurant pour l'avenir".

À table, chacun a apprécié la raclette avant de danser sur la piste avec des morceaux rythmés choisis par Richard, titulaire des platines. La prochaine réunion festive se déroulera en mai sous la forme d'un pique-nique sur les berges du Gardon.

Correspondant Midi Libre : 06 77 24 78 68